

CURAVIVA Basel-Stadt

Strategie 2025 ff

Verabschiedet vom Vorstand am 10.Dezember 2024

Strategie 2025 ff

CURAVIVA Basel-Stadt ist der Verband aller Alterspflegeheime in Basel-Stadt sowie der Tages- und Nachtpflegeeinrichtungen im Kanton. CURAVIVA Basel-Stadt ist Vertragspartner des Kantons und vertritt die Interessen der Basler APH gegenüber Partnerorganisationen und der Öffentlichkeit.

Der Verband ist Mitglied von ARTISET, der Föderation der Branchenverbände der Dienstleister für Menschen mit Unterstützungsbedarf bzw. des Branchenverbandes CURAVIVA.

Leitsatz

Wir entwickeln und positionieren unsere Branche gemeinsam.

Vision

Wir setzen uns dafür ein, dass die Basler APH in guten Rahmenbedingungen arbeiten und dabei ihre Institutionen so führen und weiterentwickeln können, dass Basel-Stadt über ein ausreichendes, bedarfsgerechtes, vielfältiges und qualitativ hochstehendes Angebot an Pflegeeinrichtungen verfügt. Wir orientieren uns an den gesellschaftlichen Entwicklungen; unsere Mitglieder beteiligen sich an Projekten und Foren, sind in regelmässigem Austausch dazu und entwickeln gemeinsam die Branche im Kanton.

Strategie

Wir bündeln und vertreten die Interessen unserer Mitglieder gegenüber dem Kanton als Regulierer und Finanzierer. Dabei betonen wir die Selbstständigkeit der Institutionen und ihren Anspruch auf eigenständige unternehmerische Entwicklung. Wir verhandeln und pflegen den Rahmenvertrag mit dem Kanton.

Ein Schwerpunkt unserer Tätigkeit ist das Engagement für die Ausbildungen im Pflegebereich. Wir unterstützen unsere Mitglieder mit Fachwissen, Austauschmöglichkeiten, der Vertretung in Gremien und finanziell.

Wir prägen die Entwicklung unserer Branche, ermöglichen Neuerungen und beteiligen uns an Pilotprojekten. Wir informieren unsere Mitglieder über die laufenden Entwicklungen und bieten ihnen an Veranstaltungen die Möglichkeit, sich damit auseinanderzusetzen. Wir bieten Dienstleistungen für unsere Mitglieder an und vertreten sie in Gremien von Dritten.

Wir pflegen Kontakt mit anderen Organisationen im Gesundheits- und Sozialbereich auf lokaler, regionaler und nationaler Ebene. Wir vertreten unsere Anliegen gegenüber Politik, Behörden und Öffentlichkeit und nehmen Stellung zu für die Branche relevanten Geschäften.

Wir arbeiten effizient, ressourcensparend und dienstleistungsorientiert. In unserer Arbeit stützen wir uns systematisch auf das bei den Mitgliedern grosse vorhandene Wissen und die breite Erfahrung.